

# Sternstunden-Sterne der Schulen an den Weihnachtsbäumen in St. Cäcilia

---

*Von Heike Tagsold*

24. Dezember 2024, 00:00





In der letzten Woche vor den Weihnachtsferien haben viele Schulen und Kindertagesstätten in unserem Seelsorgebereich ihre vorweihnachtlichen Gottesdienste gefeiert. Bei den Schulgottesdiensten der KGS St. Cäcilia und der KGS Einsiedelstraße ging es um Sterne. Sterne sind in unserer Vorweihnachtszeit allgegenwärtig und spielen in der Weihnachtsgeschichte eine große Rolle.

Die Nacht, in der Jesus geboren wurde, war eine ganz besondere Nacht. Die Hirten, Maria und Josef erlebten etwas Einmaliges. Seitdem ist das, was dort in Bethlehem vor über 2000 Jahren geschah, für viele Menschen auf der Welt so wichtig, dass sie es jedes Jahr wieder feiern: Jesus wurde geboren und hat uns Frieden gebracht. Solche beeindruckenden Erlebnisse bleiben uns lange im Gedächtnis. Es sind Stunden, die wir nicht mehr vergessen. Wir können sie auch „Sternstunden“ nennen.

Die Schüler:innen haben sich in ihrem Vorweihnachtsgottesdienst Gedanken über ihre ganz persönlichen Sternstunden gemacht und diese auf Sterne geschrieben oder gemalt. Diese Sternstunden sind in diesem Jahr der Baumschmuck für die Weihnachtsbäume an der Krippe und in der Kirche. Nehmen Sie sich Zeit und lesen und stauen Sie, welche kleinen und großen Sternstunden Kinder bewegen.

Anne Kricheldorf – Seelsorgerin/Gemeindereferentin